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Genau Matze. Mir ging's um die talentierten Jungspunde. Nicht um die fertigen Profis. Kieß,
Stark und besonders Plattenhart waren reif zum Verkauf.

Ihr Verlust war aus sportlicher Sicht natürlich schmerzlich, aber sie hatten die nötige Reife um
zu einem großen Verein zu wechseln.
Itter, Sabiri und jetzt Cedi hätten ein- zwei weitere Jahre in Nürnberg sicher nicht geschadet.
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